

## La fin des excellences

09-05-2019

Depuis la chute de Charles X, les ministres n'ont plus droit en France au titre honorifique d'« Excellence », une distinction désormais réservée dans l'Hexagone aux hauts représentants diplomatiques ou religieux et aux chefs d'Etat étrangers. La fin des Excellences a provoqué la consternation dans les rangs conservateurs des premiers mois de la Monarchie de Juillet. D'aucuns ont prédit que le temps viendrait où l'on cesserait même d'appeler le roi « Majesté ».

Que nous annonce la tentative de mise à l'écart de la formule « Monsieur le Président », en usage quand on s'adresse au président de la République ?

Salomon

jjsalomon@oomark.com